

**organicemos y
multipliquemos
la RESISTENCIA !!**

Poder Obrero y Popular



Boletín Zonal del P.R.T.

(Partido Revolucionario de los Trabajadores) en la Zona del distrito de **Lomas de Zamora**

Nº 26
Ira. Quincena
Agosto 2021

La resistencia está y crece.

Unir, en el terreno local, para multiplicar las acciones.

En la zona sur del conurbano de la provincia de Bs. As. (trayecto del ramal Roca del ferrocarril) en estos últimos dos o tres meses vienen desarrollándose distintas luchas y situaciones.

Aquí hacemos un recuento DE ALGUNAS de estas acciones de resistencia a los atropellos y de Resistencia Activa que foguean desde abajo el camino que debemos transitar si queremos quebrar el ajuste y avanzar en nuevas conquistas.

En el Hospital Gandulfo de Lomas de Zamora trabajadores/as de salud en forma autoconvocada se organizan y salen a reclamar y cortar la calle frente al hospital reclamando un bono que había dado el gobierno municipal solamente a algunos/as trabajadores/as de salud de hospitales municipales. El reclamo se hizo sentir y la bronca también, y el bono llegó producto de la lucha y organización de la base.

A esto hay que sumarle la lucha de los trabajadores y trabajadoras de Algodonera Aconcagua (partido de Avellaneda), donde al reclamo original (ver nota <https://prtarg.com.ar/2021/05/13/la-dignidad-no-se-negocia-arriba-la-lucha-de-algodonera-aconcagua/>) se le suma la Asamblea obrera y la participación directa de la base.

El Paro de los obreros de Tenaris Siat en Valentín Alsina (partido de Lanús) reclamando el pago de deuda ante los intentos de la empresa de reducir en los hechos el salario. Donde es la asamblea obrera la que resuelve.

El Paro de los obreros de la empresa alimenticia La Salteña en el parque industrial de Burzaco (partido de Alte. Brown), rebelándose desde la base planteando 10% de aumento por encima de lo que el sindicato había acordado. Las jornadas de cortes que llevaron adelante choferes autoconvocados de distintas líneas de colectivos en el conurbano bonaerense y que en la zona sur se realizaron en el puente Pueyrredón en Avellaneda. Donde participaron choferes de la combativa línea 540/553 de Lomas de Zamora.

Las movilizaciones de trabajadores tercerizados de empresas como Edesur y Ferroviarios del Roca reclamando el pase a planta. Estos últimos (ferroviarios del Roca) realizando piquetes en las vías del Roca a la altura de la estación Darío y Maxi en Avellaneda (ver nota <https://prtarg.com.ar/2021/07/08/precarizan-el-trabajo-y-achatan-salarios/>)

A estas luchas de la clase trabajadora tenemos que sumarles los cortes y piquetes llevados adelante por vecinos y vecinas que fueron víctimas del desalojo de 300 familias, que el gobierno municipal de Martín Insaurralde y el gobierno provincial de Axel Kicillof han realizado a principio del mes de julio en la zona de la rivera en Ing. Budge (Lomas de Zamora). Desalojo hecho con topadoras, con la Gendarmería militarizando la zona (con carros de asaltos e hidrantes). Sin ningún empacho ni "pruritos", al igual que el año pasado en Guernica, el gobierno "popular" desaloja y reprime a centenares de familias.

Además, tenemos movilizaciones de vecinos/as en Villa Diamante contra la instalación de una empresa procesadora de grasas en la ribera del Riachuelo.

A todo esto hay que sumarle decenas de "pequeñas" acciones en escuelas que van desde juntadas de firmas para denunciar situaciones de falta de gas, no respeto a los protocolos, etc. O las denuncias ante el fallecimiento de compañeros de trabajo como es el caso de la denuncia hecha por los obreros de la empresa Danone, planta Longchamps (partido de Alte Brown) (ver nota <https://prtarg.com.ar/2021/06/17/danone-la-serenisima-lo-unico-que-les-importa-son-sus-ganancias/>)

Esta es la resistencia que estamos transitando donde se acumulan las acciones de todo tipo: paros, movilizaciones, piquetes, denuncias, reclamos, etc., en un trayecto de 4 distritos que componen la traza del tren Roca (Avellaneda, Lanús, Lomas de Zamora y Alte. Brown).

Al igual que en otros momentos de la historia de la lucha de clases en nuestro país hay que multiplicar estas acciones y amarrarlas al terreno local; hacerlas fuertes con la propaganda y la acción solidaria en los barrios lindantes; despegarlas del oportunismo electoral de los partidos burgueses y aburguesados del sistema (oficialistas y "opositos", los de derechas y las "izquierdas" electorales).

Construir unidad, en el terreno local, para multiplicar las acciones de Resistencias Activa que golpee y debiliten a nuestros enemigos de clase. ★

Todos nuestros materiales se sostienen con el aporte del pueblo trabajador.

➔ **Aportar \$10** por este boletín es un acto de colaboración con la propaganda revolucionaria, para que podamos seguir imprimiendo este Boletín con nuestras miradas y posiciones independientes y de clase.

para comunicarse:
 Boletín Fabril Sur Bs As

www.prtarg.com.ar

**Pedinos el Periódico
El Combatiente**

Luchar por un SALARIO MÍNIMO IGUAL A LA CANASTA FAMILIAR

Se está volviendo cada vez más común, más escuchado -y sobre todo sufrido- el comentario sobre la poca cantidad de bienes y alimentos que se pueden comprar por la misma cantidad de dinero. Es decir: hace tiempo comprábamos, por ejemplo, el alimento básico por un valor y hoy, por el mismo dinero, a veces logramos conseguir la mitad. No es nada nueva la inflación, pero si precisamos un poco nos damos cuenta que los números asustan: **El 42 % de la población argentina está por debajo de la línea de la pobreza y tenemos una inflación del 50% anual.** Y no asustan sólo porque sean porcentajes altísimos, sino porque es parte de nuestra realidad. Somos nosotras y nosotros quienes sufrimos, en primer lugar, la pesadumbre de tener que trabajar en condiciones de explotación, donde se nos exige un nivel de productividad cada vez mayor por el mismo salario; quienes sufrimos la subocupación, por no poder llegar a fin de mes; o, directamente, quienes sufrimos el día a día por formar parte de la lista de desocupación. En segundo lugar, somos quienes todo lo producimos, quienes movemos el mundo, y sin embargo también somos quienes apenas nos sostenemos para continuar haciendo funcionar la maquinaria, sin poder vivir plenamente. ¿O acaso logramos llegar, con nuestros magros salarios, a lo que se está considerando como la canasta alimentaria, por ejemplo, que es lo que nos permite nutrirnos para gozar de buena salud? ¿O acaso los porcentajes de salario mínimo nos alcanzan para pagar el alquiler, los transportes públicos que utilizamos a diario, los servicios que tan caros nos salen? **La gran mayoría de las y los trabajadores ganamos por debajo de la canasta familiar que hoy está en ¡\$103.000! Dicha canasta es el umbral mínimo de todas las necesidades energéticas y proteicas que necesita un ser humano y no se llega ni a cubrir el 50%.** Como sostuvimos y sostenemos en algunos videos y notas (que están en nuestra página), esto es una violación a los derechos humanos.

Y no estamos hablando de una cuestión meramente económica, sino de algo que es tan básico y a la vez tan importante: la vida digna. Esa que debemos conquistar mediante la lucha por abajo y de forma colectiva. Esa Vida Digna que no lograremos con un punto más en el porcentaje de las paritarias. ¿Por qué? Porque pretenden conformarnos con pequeños aumentos, cuando la realidad -nuestra realidad- nos demuestra que incluso con eso no nos alcanza para vivir dignamente. Las tan históricas migajas con las que intentaron siempre persuadirnos y así evitar que se desate la bronca acumulada.

Sobradas muestras hubo y hay de que las corporaciones sindicales, junto con los distintos gobiernos, apenas acuerdan un número mínimo que, queda al descubierto, es insignificante. Creemos que lo fundamental es identificarnos como clase, en primer lugar, y desde esa toma de conciencia sobre el papel que jugamos, generalizar la resistencia activa. Como PRT planteamos que la única que puede salvar a la clase trabajadora no es más que la clase misma, desde su organización independiente. Porque esto que planteamos sobre la canasta alimentaria, sobre el salario, no son más que partes del engranaje político de la luchas que debemos emprender, ya no con una mirada simplemente económica sino como parte de una lucha política de nuestra Clase. **De nuestra organización depende avanzar de cara a la defensa de nuestros derechos, luchando por la vida que necesitamos y no con la que pretenden conformarnos.★**



¿Por qué desde el PRT planteamos la defensa de la Revolución Cubana?

La Revolución popular, llevada adelante por el pueblo de Cuba con sus organizaciones revolucionarias, tomó el Poder el 1 de Enero de 1959. A partir de allí la edificación de un nuevo Estado al servicio de las necesidades del pueblo trabajador puso en primer orden terminar con las profundas injusticias que padecía las mayorías populares en ese país. **En esta pequeña reseña plantearemos solo algunos motivos.**

La Revolución con el paso de los años eliminó la desnutrición garantizándole a cada niño y niña no solo la comida sino los nutrientes que se necesitan para poder desarrollar una vida con más plenitud; Además el sistema educativo es totalmente gratuito para toda la población, donde esos niños/as y adolescentes se forman para volcar todo el conocimiento a la sociedad; Ese sistema educativo pone por delante en todas las disciplinas al ser humano por delante, y miles de estudiantes participaban de las jornadas de trabajo voluntario cuyo impulsor fue el "Che" Guevara, quien predicaba con el ejemplo y en sus tiempos libres participaba junto al pueblo en esas jornadas de trabaja voluntario; en Cuba al día de hoy nadie, absolutamente nadie vive en la calle; El sistema de Salud en Cuba es uno de los mejores del mundo con una organización de médicos de cabeceras por zonas y uno/a por una cantidad de habitantes, demás está decir que los hospitales son públicos y gratuitos en todas las especialidades para los/as cubanos/as; Son conocidas las brigadas de salud que Cuba ha mandado a distintas partes del mundo en forma desinteresada. El trabajo en Cuba, revolución mediante, no tiene jornadas extensas y agotadoras para saciar la sed de ganancias de las Patronales.

Todo estas conquistas, producto del Bloqueo criminal impulsado por EEUU, en algunos casos se sostienen como pueden y lo hacen con la firmeza de un pueblo que ha aprendido a defender su Revolución y la vida que conquistaron.

Compañero/a trabajador/a es nuestro deber, aún teniendo diferencias, defender al pueblo y la Revolución cubana. No podemos ser funcionales a los gringos imperialistas. En última instancia será ese propio pueblo el que tendrá que profundizar los cambios y profundizar su Revolución. No podemos ponernos del lado de la contrarrevolución y los gusanos que quieren instaurar y régimen "democrático burgués" para destruir las conquistas revolucionarias y la Vida digna que supo construir ese pueblo.

SI FUERZAS EXTRAJERAS INVADEN CUBA, SEREMOS DECENAS DE MILES QUE NOS LEVANTAREMOS JUNTO AL HEROICO PUEBLO CUBANO. ★